

### Carte postale #6 de Maurice



Encore moi !

Maurice, comme on dit ici, conserve la langue française même si l'anglais demeure la langue officielle. On peut dire que les deux se parlent couramment à travers toute l'île. Un sourire, un bonjour et la conversation est engagée, comme si l'on se connaissait depuis longtemps.



Port-Louis offre un exemple frappant d'architecture coloniale qui s'harmonise avec les constructions modernes. Mais c'est son marché qui l'anime avec ses légumes, ses épices et ses étals d'artisanat.



Le Paradis se trouve sur la côte ouest. Et ce n'est pas seulement le nom qui sied à cet hôtel de luxe du groupe Beachcomber car sa localisation est superbe.



*Le Paradis se trouve sur la côte ouest. Et ce n'est pas seulement le nom qui sied à cet hôtel de luxe du groupe Beachcomber car sa localisation est superbe.*



*Ce soir, nous avons pris le bateau pour aller au bout de leur plage de 7 km de long, pour aller manger créole. Les poissons aux noms évocateurs de vacoa, babonne, bourgeois, et les fruits de mer nous sont présentés quotidiennement avec des arômes créoles, hindoues, chinoises et franco-mauricienne?*

*De quoi se rouler par terre !*

*Maurice, c'est maré top (c'est extra !!!) !*

*Demain, nous rencontrons des lions ! Grrrr !  
Marie-Andrée*